

株式会社Oyraa、総額2.7億円の資金調達を実施

さらなるユーザー拡大に向けて、開発およびマーケティング活動を強化



「あらゆる言語の壁を取り払い、誰もが好きな場所で生きられる多文化共生社会を実現する」ことをmissionに掲げる株式会社Oyraa（代表取締役社長：コチュ・オヤ、本社：東京都新宿区）は、株式会社Adlib Tech Ventures、株式会社ジェネシア・ベンチャーズ、千葉道場株式会社、その他複数の投資家を引受先とした第三者割当増資により、総額2.7億円の資金調達を実施したことをお知らせします。

【調達の背景と今後の展望】

株式会社Oyraaは、誰もが好きな場所を訪れ・生きることができる多文化共生社会の実現を目指しており、対話において避けては通れない「言葉の壁」を解消すべく、通訳アプリ

り『Oyraa』を2017年より提供開始いたしました。

『Oyraa』は、153言語2,000名以上の通訳者を、24時間365日いつでも予約不要でスマホから呼び出し、1分単位でサポートを受けることができる通訳アプリです。主に母国外の国で生活をする人々が活用する通訳サービスとして、ビジネスの現場から生活に根付いたニーズにまつわる言語サポートまで、幅広く利用されています。スマホやタブレットさえあればどこでも『Oyraa』を利用できるため、役所手続きや医療機関受診、電話での問い合わせといった日常生活におけるあらゆるシーンで通訳者による言語サポートを受けることができます。日本に住み始めて日が浅く日本語が堪能でない外国人の方の生活支援を行うことができる数少ない通訳サービスです。



The image displays the Oyraa app interface on two smartphones. The background phone shows a list of interpreters with names like Nicholas Miller, Sophia Harris, and Jacob Anderson, along with their expertise in Technology, Business, and Entertainment. The foreground phone shows a call in progress with a video call option. To the right, five green callout boxes highlight key features: 24時間365日 (24/7), 予約不要で即接続 (Now, no reservation needed for immediate connection), 1分から利用可能 (Available from 1 minute), 153カ国語に対応 (Supports 153 languages), and 通訳者数 2,000名+ (2,000+ interpreters). Below these features, a blue banner states: 「グローバル通訳者ネットワーク×スマホアプリ」により、誰もがいつでもどこでも最小コストで通訳サービスを受けられる世界を実現 (By the 'Global Interpreter Network x Smartphone App', we realize a world where anyone can receive interpreter services at the lowest cost, anytime and anywhere).

また、近年は事業運営を通して築き上げた強固な通訳者ネットワークを活用して法人向けのサービスも積極的に展開しており、旧態依然とした通訳者手配その他サービスが行われがちな現場通訳・オンライン会議通訳の分野においても品質・コスト・速度の点で圧倒的に良質なサービスを多様なユースケースに合わせて提供しています。

この度の資金調達には、通訳アプリ『Oyraa』のさらなるユーザー獲得に向けたマーケティング投資に加え、より法人ビジネスの強化を目的とした新機能開発、サイバーセキュリティ強化、および人材採用等に活用いたします。

株式会社Oyraaは「多文化共生社会の実現」に向けて、引き続き幅広いユーザーの獲得およびニーズにお応えし、サービスの拡大を目指します。

【本件に関する投資家 (五十音順)】

- 株式会社Adlib Tech Ventures
- 株式会社ジェネシア・ベンチャーズ
- 千葉道場株式会社

【株式会社Adlib Tech Ventures 代表取締役社長 戸祭 陽介 氏】



この度はOyraaへの投資機会をいただき大変感謝しております。

外国人とのコミュニケーションが増える中、複雑な手続き説明など既存の通訳アプリでは対応が難しい事案も増え、人による通訳の必要性を改めて感じております。Oyraaは通訳をモバイルアプリ化し、1分単位で簡単に使える画期的なサービスを開発しました。これにより、誰でも気軽に通訳を利用することができる世界が実現され、Oyraaの事業成長も実現されることを期待しております。また、日本語以外の言語間での通訳利用も多く、今後、海外でも活躍する日本発ベンチャーとして、世界に羽ばたくことを楽しみにしております。

【株式会社ジェネシア・ベンチャーズ Investment Manager 祝 焯洲 氏】



日本は高齢化、人口減少、労働者不足等、先進国が抱える人口動態の課題が深刻化しています。しかしながら、外国人の移住先としては非常に魅力的な点が多く、近年は観光だけでなく外国人の移住者数が急速に増えています。今日本に再び国際社会のスポットライトがあたり、今後世界との交わりはより一層加速すると見込まれます。そこで生じる言語による社会の摩擦をスムーズにするOyraaのサービスに惹かれ、今回出資させて頂きました。コチュさんは原体験から来る強い信念を持ち、グローバル化に最初からチャレンジする高い視座を持つ起業家で、One Asiaで投資を行うジェネシアチーム一同、今後Oyraaをサポートしていきたいと思います。

【千葉道場ファンド 代表取締役 千葉功太郎 氏】



この度、千葉道場ファンドより通訳アプリ「Oyraa」に投資させていただきました！

コチュさんの原体験から生まれたという創業ストーリーにも共感しましたし、Oyraaが既に日本国内だけではなく海外でも多くの方に利用され、喜ばれていることが大変素晴らしいなと思っています！自分も海外で病院に行ったときはかならず使うだろうなと感じています。

世界中の人に役立つプロダクトになるよう、今後もOyraaを応援していきます。

当プレスリリースURL

<https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000007.000120080.html>

株式会社Oyraaのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/120080

■ コピーライト表記について

製品の画面掲載などのコピーライト表記は、下記の通りお願いいたします。

©Oyraa Inc.

■ 本製品に関する報道関係者のお問い合わせ先

担当 : 株式会社Oyraa COO 長洲弘毅

連絡先 : nagasu.koki@oyraa.com

あるいは

担当 : 株式会社Oyraa 広報

連絡先 : pr@oyraa.com